

おおはらコミュニティスクールだより



9月号

防災学習 6年生 7月2日

6月に学習した防災について、学校の周りを防災士の方に来ていただき一緒に歩きながら、自分たちの周りに潜む危険について学習しました。暑さで、水泳の学習も中止になる中、子どもたちに熱心に教えてくださいました。自分で危険を把握し、安全な生活を送り、災害時に自分で行動できるといいですね。



調理実習 5年生 7月2日



ボランティアの家庭科グループの方にお世話になり、じゃがいもとほうれん草の蒸し野菜の学習をしました。野菜によって、ゆでる時間や方法が違うことを学習。初めての調理は、包丁や鍋を上手に使い安全に終わることができました。

草1-グランプリ(草引きボランティア)全校 7月10日

びわ湖一斉清掃にちなんで、全校が「草1グランプリ」と称して、色別に草引きを競いました。ボランティアの方は、子どもたちが始めるまでにグラウンドの周りの草刈り・草引きを終えていただきました。色別の草引きには、全員の方が子どもたちの色の応援に入り、一緒に草引きをしてくださいました。風が救いの草1-グランプリでした。



水泳学習 全校 7月17日まで

今年も多くの方に見守っていただき、無事に水泳の学習を終えることができました。水温が低すぎて入れない日がほとんどなく、暑すぎて中止になることもしばしば。長時間プールサイドでの見守り、本当にありがとうございました。



<夏休み>

校舎整備 7月31日

教室棟3階の廊下の壁が、さわやかなライトブルーに変身。さわやかな明るい雰囲気になり、ハゲハゲだった壁が見違えるようになりました。子どもたち、喜んでくれるといいな。

暑い中、ありがとうございました。



図書ボランティア「ふれあい教室」

7月28日 読み聞かせと工作教室

リニューアルした学校図書館で、絵本と紙芝居の読み聞かせ。そのあと、「〇〇のぼり」と題して、思い思いの絵を描いて登らせました。ロケットや花など発想豊かに、楽しみました。サシェづくりにも挑戦。いい香りで、心なごみしました。



8月5日 読み聞かせと線香花火大会

夜7時から、大原市場公民館で読み聞かせ。紙芝居の中に出てくる呪文をみんなで唱えたり、広い畳に座って、聞き入る子どもたちの姿は、新鮮でした。後半は、外に出て、みんなで線香花火を楽しみました。なかなか上手にできない場面もありましたが、みんな真剣でしたね。いずれも、どこか懐かしい気がして、ほのぼのとした気持ちになりました。



* 読み聞かせの本・紙芝居・線香花火など自治振興会の支援をいただいています。
ありがとうございます。